



多久の子育てを応援する「児童センター」

あじさいへ行こう！



多久市児童センター「あじさい」 累計来館者10万人突破！

あじさいのイベント情報♪

9月	
にこにこサロン（毎週火曜）	
3日	読み聞かせ
10日	ベビーマッサージ
18日(水)	お誕生会
25日(水)	運動会
すこやかタイム（毎週土曜）	
7日	楽器で遊ぼう
14日	おりがみ遊び
21日	ビデオ上映会
28日	プラバンキーホルダー作り
でんでんむし	
5日(木)	子育てイベント
12日(木)	食育相談会
18日(水)	お誕生会
26日(木)	赤ちゃん登校日



▲10万人目の来館者となった香月さん親子と横尾市長

平成29年4月から多久市の子育て支援の拠点施設として、小学校跡地を改修しオープンした児童センター「あじさい」の累計来館者が、8月14日(水)に10万人を突破しました。

10万人目の来館者となったのは、小城市から訪れた香月奏太くん（6歳）と響介くん（3歳）、お母さんの愛子さん。

香月さん親子には、横尾俊彦市長から手作りのメダルとお絵かき帳などの多久翁さんグッズ、色鉛筆などが手渡されました。奏太くん



▲あじさいで人気の木の滑り台と木のボールプール

と響介くんは、「広くておもちゃがいっぱい」、「木のボール滑り台が大好き」と笑顔で話しました。



あじさいホームページのQRコード

問い合わせ 児童館 ☎75-6621 / 子育て支援センター「でんでんむし」 ☎37-1117
利用者支援事業「パラソル」 ☎75-5120 / ファミリー・サポート・センター「にじいろ」 ☎75-5111

出典：独立行政法人国民生活センター



事例
大手電話会社の
子会社を名乗る事
業者から、「202
0年以降アナログ
回線が廃止され
る。今の電話が使
えなくなるので光
回線に切り替えな
いか」と電話がき
た。不審に思い断つ
たが、この会社の
言っていることは
本当なのか。
(70歳代女性)

Check!

みんなで目指そう 自ら考え行動する消費者！
固定電話が使えなくなる？

1P網への移行に便乗した勧誘に注意

ひとことアドバイス

- NTT東日本とNTT西日本（以下、NTT東西）は2024年以降、固定電話のIP網への移行に伴い電話会社内の設備の切り替えを予定しています。
- この設備切替に便乗し、固定電話や固定電話の番号が使えなくなる、といった勧誘文句で営業をする業者に注意しましょう。
- IP網への移行後も現在使用中の電話機や電話番号はそのまま使うことができます。設備切替に伴う手続きや工事也不要です。
- よく分からなければその場で返事はせず、家族や周囲の人に相談しましょう。
- 不審に思ったら、お早めに市民生活課 生活環境係 ☎75-6117 または、消費者ホットライン ☎188 もしくは NTT東西の固定電話のIP網への移行に関する問い合わせ先へご相談ください。



広げようエシカル消費の輪

福祉作業所で作られた商品を選ぶことで、障害者の自立を応援することができます。福祉作業所に限らず、支援を必要としている人のことを考えて買い物をするのは、人へ配慮したエシカル消費です。